
令和 4年度 第 1回 オープンミーティング 議事録 

開催日時 令和 4年 6月 7日 （火） 10：00～11：00 

開催場所 上尾市立尾山台小学校 体育館 

出席者 校長、教頭、長屋会長、他 18名  （議事録作成：佐藤） 

議題 校長、PTA会長挨拶 

登校班内の連絡手段確保について 

1） 現状報告 

2） グループ討議、討議内容の発表 

3） まとめ 

討議内容 校長挨拶 
学校運営協議会にて通学路における様々な問題に関して話し合いをし、以下のような意見

があがった。 

 
 ・危険箇所の見守りの強化 

 ・カーブミラーの設置 

 ・スクールバス化(今後さらに児童数が減った場合) 
 ・通学時の付き添い(保護者) 
 ・もう少し親の責任をもって登下校を見守るべきではないか 

 
地域の人々と連携し、あいさつ等を通じて顔を合わせる機会を増やし、安心できる地域づくり
を目指していきたい。 
 
 
登校班について 
1） 現状報告 
登校班に時間に来なかった児童に対しては自宅のチャイムを鳴らしに行くこととなってい

る。応答がない場合はそのまま登校し、門のところにいる先生に班長が報告している。 
今現在、毎朝校門のところで校長先生が班長のランドセルについているバーコードを読み

取ることによって、それぞれの班の通学や全員いるかどうかの確認を行っている。 
 

保護者より朝の登校について、班長・副班長が同時に休みになり連絡手段がわからなかっ
たと学校側に報告があった。 

 

 

2) グループ討議、討議内容の発表 
３つの小グループ（地域ごと）に分かれ、討議した。その結果、以下のような意見が挙げられ

た。 

1 休む時は前日までもしくは朝何時までに連絡を入れるようルールを決める。 
     班長・副班長が兄弟の場合は班ごとに連携をとってもらう。 

 

2 個人の連絡先を公表しなくても良いようにオープンチャットを活用する。 
 

3 班員の電話番号だけならのせてもいいのではないか。個人情報なので載せるのは控えた
いという方は、班内で連絡を取れるように対策していればいいと思われる。 

 
4 登校班のグループで保護者、新一年生の保護者も含めて顔合わせをする。 

入学前に保護者同士のコミュニケーションが取れたほうが安心なのではないか。 
 

 

3) まとめ 

ご討議いただいたご意見等も参考にしながら、学校と協力して来年度の登校班編成を行っ
ていく。 

 


